



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

あけましておめでとうございます。新しい年、令和5年が始まりました。今年の干支は、うさぎです。うさぎはピョンピョン跳びはねる動物ですね。うさぎに負けないう、元気いっぱいに過ごしましょう。



がんばります！

少し長めの冬休みが終わり、三学期のスタートです。始業式はリモートで行いましたが、各学年の代表の人が、冬休みに取り組んだことや、今学期にがんばりたいことを、力強く発表してくれました。



今週は、学期始めの身体計測と視力検査をしています。2学期もしっかり体を動かし、しっかり給食を食べたので、一段とたくましい体になっていることでしょう。全国的に子どもの視力低下が心配されています。目を大切にしましょう。



見えま〜す！



いくつが出るかな？

A L Tの先生が来校してくださいました。4年生では、タブレットを使って双六をしながら、楽しく英語の学習していました。双六は、昔からの日本の遊びですが、とても新しいゲームのようでした。



お正月の行事の一つに、書き初めがあります。今から1000年あまり前の平安時代に始まったと言われます。1月2日に、その1年の抱負や目標を書いたり習字の上達を願ったりしていたそうです。みなさんも、今年は何んな目標にするか考えたと思いますが、目標を決めて終わりではいけません。実行していくことが大切です。「思い立ったが吉日」という言葉がありますが、「何かをしようという気持ちになった日を機会に、すぐにそれを始めるのがよい」という意味です。「明日から」ではなく、「今日から」が大切なのです。

